医療と介護の情報連携ネットワークの構築を進めています

圓健康増進課(☎2・3692/11☎8・9087)

誰もが健康で幸せ と思えるまちづくり

システムの構築』を進めていま できるよう、「住まい」「医療」「介 を人生の最期まで続けることが この取り組みの一環で、 的に提供できる『地域包括ケア たこの地域で自分らしい暮らし みなさんができる限り住み慣れ 市の重点政策の一つ「健幸都 グウェルネスシティ宇陀市() 「予防」「生活支援」が一体 市民の

展開しています。 できるように繋げる仕組み)を 介護の関係機関を情報共有連携 介護連携ICT導入検討事業 携ネットワーク 信技術)を活用した医療介護連 の指定を受け、ICT(情報通 28年秋より奈良県のモデル地域 効率的に実施できるよう、平成 (字陀地域の福祉・医療および このシステムが、より便利で 【宇陀地域医療

医療や介護の情報

(例:病

従事者が連携して、

健康・

関係者など地域の医療介護

訪問看護師、

薬剤師、

介護

師、

歯科医師、

看護師、

介護

医

|療・介護・共有情報を作

報を各機関で活用すること 成します。そして、その情 活用して、みなさんの健康、 していくために、ICTを

医療介護連携ICT

(ネットワーク)

とは?

診療所

薬 局

より良い医療介護を展開



このシステムの名付け親になりませんか?

医療介護連携 ICT の愛称募集

みなさんが親しみを持て

いつから始まるの?

サービス向上などの面から審査を行 理を安定して行う人員規模や能力、 定しました。同委員会では、施設管 指定管理者選定委員会において選

い、今回の決定に至りました。

このシステムの導入にあたり、みなさん るような「愛称」を募集します。 【申し込み】氏名、住所、連絡先、応募の愛称、 明記のうえハガキまたメールにて、 〒 633-0292 榛原下井足 17-3 宇陀市役所 メール:kenkou@city.uda.lg.jp

重ねています。 当者などが集まり、 介護施設、介護サービス扣 訪問看護、ケアマネジャー 市歯科医師会、 辻村病院、済生会中和病院、 師会をはじめ、市立病院、 立し、宇陀市、宇陀地区医 ICT導入検討協議会を設 たり宇陀地域医療介護連携 現在、この取り組みにあ 薬剤師会、 協議を

稼働を予定しています。 が決定され、今年秋に試行 ネットワーク構築の推進 でこのICTを活用した 昨年9月には、 宇陀

療介護の情報

など)

スの提供を目指すものです。 で質の高い医療介護サービ

状況、在宅生活の中での医 サービスを利用されている 薬局でのお薬の情報、 院や診療所での診察状況、

商工観光課

スの提供を受けることが 目のない安心したサー り効率的に質の高い切れ 事者が共有することで、よ るこの地域の医療介護従 介護などの情報を関係す みなさんの健康や医療、 ビ

良市)とすることが決定しました。

した結果、1団体から応募があり、

指定管理者については、昨年公募

指定管理者を、奈良交通株式会社

路大宇陀阿騎野宿」を管理運営する 宇陀市議会定例会で、道の駅「宇陀

12月に開会された平成29年第4回

メリットは?

できます。

施設の名称

指定の期間 施設管理者] 道の駅「宇陀路大宇陀阿騎野宿 平成30年4月1日~ 奈良交通株式会社



道の駅宇陀路大宇陀

(\$2.2457/P\$8.9081)

道の駅宇陀路大宇陀

め

集



る施設の長寿命 設備 |大なご不便をおかけしています 4 月 1 再オープン後は、 の更 榛原分館 施設は昨 |新や屋上・外壁の防水補修によ いします <u>日</u> 移転 年9月より空調などの電気 (貸館業務) 化のため 利用者のみなさんには して より業務を再開できる [書館は奈良 います ひ今まで以上のご に向けて予定どお 改 修 カ 一事を行 デの 間 0)

■榛原総合センター(貸館業務)

4月1日からの予約については、2月1日 から HP と榛原総合センター以外の公共施設で 従来どおり受付を再開します。

📵 企画課(☎ 82・1362/IP ☎ 88・9074)

工事に関する問い合わせ

市営有償バス

(榛原大野線)が新車両に!!

3月中旬に1週間程度、引越しと図書館シ

ステム移転のため、中央図書館・大宇陀図書

館とも臨時休館します。時期などの詳細は追っ

問中央図書館(☎82・4749/IP☎88・9110)

て広報や HP などでお知らせします

12月26日に14人乗りの新しい車両に変 わりました。引き続き、通院やお買いものな どにご利用ください。





小学生を対象に

市では以前から、奈良交通(株)協力 のもと、環境にやさしい公共交通である バス利用の大切さを考えていただくこと を目的に「バス教室」を行っています。

10月には榛原小2年生と榛原東小5年 生、11月には室生小2年生と菟田野小3 年生をそれぞれ対象に、IC カードを使っ た運賃の払い方や運賃表の見方のほか、 バリアフリーに対応したノンステップバ スの特徴や、車いす利用者のバス乗降介 助を学びました。

さらに、普段入ることのできないバス の下に潜り、バスの仕組みについても体 験することができました。

知ってる?

バスで巡る宇陀路ガ

市内の見所をはじめ、バス経路や時刻表など情報満載! 市役所や地域事務所などで配布! HP でもアクセスできるよ!



圓企画課(☎2・1362/11☎8・9074)

災害に強い宇陀市を目指して **火害活動に活用できる**

消防用 車両を配備

曍危機管理課(☎8・1304/P☎8・9070)

ました。 習・災害活動車両」の交付を受け 日本消防協会から「消防団防災学 12月27日、宇陀市消防団が(公財

されています。 できるよう、 として消火や災害救助活動に活用 教材が、また災害時には緊急車 両には、 これは県内で2例目 地域や消防団の防 様々な資機材が搭載 で、 災学習 この車 両

52-75

けでなく、 べました。 活用していきたい」とそれぞれ述 から、この車両をいろんな場面 での防災意識の高揚が必要。これ 今の災害事情を見ると、 を期待する」、田尻消防団長は「昨 大変協力いただいた。 長は「市消防団には、火災予防だ ほしい」とのあいさつを受け、 ぜひ積極的にこの車両を活用して 長から「地域防災力の強化のため、 受納式では、 昨年の台風襲来時には 西口 県消防協会会 今後も活躍 地域全体 市

もに、地域や関係機関と連携しな がら災害に強いまちを目指します。 地域防災力の充実強化を図るとと 今後も、 市消防団を中核とした

しかしそんな中、

【装備品】

■防災学習用資機材 消火訓練機器 煙体験ハウス AED訓練器具

■災害活動用資機材 軽可搬ポンプ-簡易水槽 緊急脱出避難救助 セット一式 バルーン型投光器

A ED器具 チェンソー

ノェー エンジンカッター など

など

巾

未来への投資

各関係機関にお願いしました。 をいただきたいと、県をはじめ の宇陀市のまちづくりにご支援 席させていただきました。今後 ▼新年を迎え、様々な会合へ出 県知事に対しては、この度、

県全体への波及効果があるので る・観光する・体験することで、 から観光客が集まり、奈良を巡 がるのではないか、また、全国 ば、県内の経済的な循環につな 県民の方々も休暇村を利用すれ 観光産業や地域振興もあるが、 ないか、本事業にあたり、 くので、 市の宿泊事業者誘致事業におい て休暇村協会に進出していただ 県として支援いただけ 市の 改選 新

源の中で、市民サービスの向上がることを期待し、限られた財

組みが改めて地域活性化につな

めの予算となります。この取 していただく基本資料作成のた が示せるような予算編成を予定

しています。これは、各地域で

活用などに対するロードマッ

らの要望事項などへの対応とし

市の当初予算では、

各地域

て、今回、その概要や計画立案・

のまちづくりを再度協議・議論

地方交付税は減少傾向にあり、 平成30年度地方財政対策を見 社会保障給付費は増大し、 調を崩すこともあります。 ますが、急激な自然環境、 ナログです。環境に適合すると 環境の変化には対応できず、 いう素晴らしい身体を持って な環境ですが、人間の体は、 が進展しています。 はICT・AIなどデジタル化 ▼寒い日が続いています。 日頃から、運動やレクリエー 便利で快適 季 T 節 13

効に活用できればと考えます。 算付けされています。 市でも大 古事記朗唱大会で 大和郡山の両市長 1月、 ともに、「国譲りを朗唱しました。 「国譲り」の

だきたいと考えています。 後の新しい議会で審議していた 規の事業予算については、 続事業は当初予算に計上し、 で、当初は暫定予算として、 会議員選挙が予定されているの はないか、など話しています。 ています。新年度は市長・市議 ▼平成30年度予算編成が始まっ

ところです。

資を進めていければ、

と考える

と将来へのまちづくりのため投

住・地域資源の有効活用などに予 算配分がされ、地方への移住・定 依然、厳しい状態にあります。 地方創生関連施策に予 総務省にお 陀市の実践をみなさんに率先し 体も鍛え、ウェルネスシティ宇 てほしいと思います。 ションなど気分転換をし、 心も

4月22日執行予定

宇陀市長選挙及び宇陀市議会議員選挙 立候補予定者説明会を開催します



4月15日 4月22日(日) 立候補届出などの関係手続きについて、説明会を開催します。 説明会では、資料・届出関係書類等を配布します。 立候補を予定している方、または関係者の方はご出席ください。

2月8日(木)

○宇陀市長選挙の説明会

午前 10 時~ 午後1時30分~

宇陀市議会議員選挙の説明会 【会場】農林会館 (榛原下井足)

【対象】立候補予定者、またはその関係者

(1候補者につき3名以内)

※当日は、各説明会が始まる 10 分前までに会場で受付を 済ませてください。

選挙権年齢が18歳に引き下げられてから、 初めて行われる市の選挙です。

> あなたの一票が今後の宇陀市の将来を決めます。 あなたの思いを市政に反映させるためには、投 票行動を起こすことが大事です。

> れからの宇陀市がどのような市になるのかは、 あなたの投票に大きく関わっています。

> > あなたの大切な一票を届けましょう



市選挙管理委員会【総務課内】 (☎82 · 1302 / IP ☎88 · 9068)

作家として活動できれ 父の後を追っています。にいたので、当たり前の いうところです。それぞれアプ 私はどちら し合っています。 いたので、 私は、小さい ーチが異なるので互いに刺激 息子の翔は現在修行 どちらかといえば職 当たり前のように 妻の弥 時からこの環境 (芳春) 生 は陶 中と 芸

広げてくれたようです。 らしい環境は私たちの作陶にも 影響を与え、表現や技術の幅を 豊かさや景観の美しさ、何より 経ちました。当時、 こし方に苦労しましたね(^!) になりましたが、最初は冬の せられました。これらの素晴 分を含んだこの地特有の土に 陶を勧められ、 理解ある方から、こちらでの でも、それに余りある自然の 焼窯元に師 移住すること て約25年 元で芸術 した後、 過

及窯として 家 族 で陶

陶源 郷

モノづくりの里 大前芳春・翔・辻 弥生さん (室生田口元角 S

Þ

6

紫の色合い、室生土の 土味が作品の特徴。道 の駅宇陀路室生でもご

が備わっていると思います。れた「本物」には何か強い意状況など。気持ちや魂が込め ればと思います。 たちもそんなモノづくり てくるものがあるんです。 技術や息吹、また作陶 の作品を見ると、 ませんが、 期的に展 ませんが、やはり古だから言えるのかも 低たちの作品: 松示会を開い 何か伝 7 時職わ V) L つ時れ と息子には伝えています。ノに対する意識を学んでほ として技術や見た目だけ することが重要です。まず職 えるものでなければなりま 長い間使ってもらいたい ん。まずは道具としての基礎 ます。何事も基本をしっかり、おずは道具としての基礎が 日常生活の一部としての のなの で、 b が日常で で

して宇陀、室生を知ってもらえ

私たちの

を